



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRUEBAN LANCHA. West Cowes, Isla de Wight, Inglaterra, abril 11. (AP). Esta lancha salvavidas prácticamente insumergible fue probada frente a la isla de Wight. La nave de la Real Institución de Lanchas Salvavidas fue construida con donaciones de las empresas que operan en los yacimientos petroleros del Mar del Norte.

Occidentales reaccionan con reservas ante propuesta rusa

Ginebra, abril 11 (DPA). Se inició hoy en Ginebra la 33ª sesión anual de la Comisión Económica de la ONU, mostrando los países occidentales con reservas respecto a las propuestas de la URSS respecto a conferencias europeas sobre protección ambiental, energía y transportes, en vista de los casi nulos resultados de la conferencia de Beigrado, sobre cooperación y seguridad europea.

En vista de estas discrepancias no se esperan las sesiones de Ginebra decisiones concretas respecto a la conferencia europea de protección ambiental, que tiene pidiendo el bloque comunista

europeo desde hace dos años.

La Comisión Económica Europea de la ONU reúne y los mismos países que acudieron a las conferencias de Helsinki y Belgrado, incluso Estados Unidos y Canadá.

1ª etapa de retiro israelí de Líbano sin incidentes

Beirut, abril 11. (AP). (Por Farouk Nassar). La primera etapa del retiro israelí del Líbano meridional comenzó hoy sin incidentes, según informes, y un soldado israelí declaró que su unidad estaba "sumamente feliz" de evacuar una aldea dañada por los bombardeos. Pero las tropas sirias dispararon en esta capital para tratar de poner fin a un nuevo choque entre musulmanes y cristianos. Tanto voceros de la ONU aquí como del ejército en Israel informaron que no hubo incidentes en el retiro de las tropas israelíes, que retrocedieron entre dos y cinco kilómetros en siete puntos del sector oriental del Líbano ocupado; el retiro se extendió desde el puente Jardali hacia el este, a lo largo del río Litani, hasta la región de Arrent.

— Pasa a la página 32 —

Gobierno nicaraguense llama a fin de paro estudiantil

Managua, abril 11. (DPA). El gobierno de Nicaragua por medio del Ministerio de Educación hizo público hoy un llamado a los estudiantes de secundaria para que suspendan la huelga que se ha generalizado en todo el país en los últimos 2 días. La huelga que tiene raíz con el respaldo que los estudiantes brindan a familiares de reos políticos que mantienen una huelga de hambre desde hace 14 días, pidiendo mejor trato carcelario para los reos Tomás Borge Martínez y Marcio Jaenz, sometido a aislamiento, según denuncia de los interesados.

El llamado del gobierno por medio de la ministra de Educación Pública, María Elena Porras, señala que los estudiantes no deben afectar el plan de estudios afectando las labores docentes por actitudes ajenas a sus intereses como estudiantes.

También extiende el llamado de la ministra Porras a los padres de familia para que colaboren en la orientación de sus hijos. Por lo menos 30 mil alumnos están en huelga en todo el país, según los reportes de las últimas horas.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 48

Carter pide medida para paliar inflación

Washington, abril 11. (DPA). En un nuevo intento para paliar la inflación y resolver los problemas económicos del país, el presidente de los Estados Unidos, Jimmy Carter limitó hoy los aumentos en los sueldos de los funcionarios federales y pidió a empresarios, trabajadores y Estados federados medida económica.

En una conferencia pronunciada ante redactores jefes, Carter anunció pasos del gobierno para limitar las importaciones norteamericanas de petróleo, si el Congreso no decide rápidamente sobre el programa de ahorro energético que presentó hace más de

un año. Carter también proyecta nuevas medidas para fomentar las exportaciones.

Las importaciones de petróleo y la inflación, que alcanzó en las últimas semanas una cuota del siete por ciento anual, son a juicio del presidente las causas principales de la debilidad del dólar y representan el mayor peligro para la recuperación económica.

Carter anunció que limitará al 5.5 por ciento los aumentos de sueldo para 3.5 millones de funcionarios civiles y militares federales. Además pidió al sector económico privado y a los gobiernos de los Estados de la Unión que sigan este paso. El presidente

— Pasa a la página 29 —

Bolsa de Valores baja ligeramente en negociaciones activas

Nueva York, abril 11 (AP). La bolsa bajó hoy ligeramente, en negociaciones activas, dando pocas señales de haber sido influenciada por el discurso del presidente Jimmy Carter sobre la in-

— Pasa a la página 32 —

L. A. región más redituable para principal banco de E. U.

Nueva York, abril 11. (AP). (Por José Ricardo Eliaschew). La América Latina desplazó a los Estados Unidos y pasó a ser la región del mundo más redituable para las operaciones del principal banco internacional norteamericano, el "Citicorp", según el informe anual de dicha entidad, divulgado hoy. Sin contar las naciones del Caribe, que el Citicorp incluye en una misma zona con Canadá, la América Latina representó en 1977 el 27 por ciento de los 381 millones de dólares de ganancias netas de "Citicorp.", cuyo nombre bancario comercial es Citibank.

Dicho porcentaje representó 104 millones de dólares, mientras que los Estados Unidos significaron sólo el 18 por ciento de las ganancias (68 millones de dólares), superados también por Europa,

que implicó para Citicorp. el 25 por ciento (96 millones de dólares).

Las cifras dadas a conocer por la entidad bancaria ratificaron la decisiva importancia que los créditos a América Latina, y los servicios de ellos derivados, revisten para el total de los negocios de Citicorp.

— Pasa a la página 32 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NEUEVA COLECCION. París, 11 de abril. (AP). Un vestido con minifalda y mantón a la cintura, es parte de la nueva colección de otoño invierno de Yves Saint-Lau-

Chile investiga expulsión de implicado en caso Letelier

Santiago, Chile, abril 11. (AP). El gobierno inició una investigación de la controvertida expulsión del país del ciudadano norteamericano Michael Townley, presuntamente implicado en el asesinato del ex canciller Orlando Letelier, según se informó hoy oficialmente. "Las razones por las que no se cumplieron los plazos (legales de la expulsión) están siendo investigadas", informó el mayor retirado Hugo Morales, director de Comunicaciones del gobierno.

Dijo que se espera tener una conclusión en las próximas horas o días, la que sería informada a la opinión pública.

El viernes pasado el Ministerio del Interior dictó una orden de expulsión contra Townley por estar irregularmente en el país. A la mañana siguiente fue llevado al aeropuerto y enviado a los Estados Unidos, donde está

ahora detenido como testigo material en la investigación de la muerte de Letelier.

El presidente de la Corte Suprema reclamó por la medida ante el Ministerio del Interior ya que Townley fue expulsado antes del plazo legal de 24 horas que le permitía apelar. El ministerio deslindó su responsabilidad ya que, según le informó al magistrado, Townley estaba detenido bajo la jurisdicción de la Policía Civil, que depende del Ministerio de Defensa.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RETIRO ISRAELI. Kiryat Shmone, Israel, abril 11. (AP). Una larga columna de tanques israelíes llega a Israel desde el sur de Líbano, en la primera etapa de la retirada israelí de ese país.